

Lepelle. Desa Lepelle itu sendiri berada dibawah pimpinan Mbah Nursita, yang merupakan pemimpin pertama Desa Lepelle yang masa jabatannya kurang lebih sekitar 50 tahun. Setelah masa kepemimpinan Mbah Nursita berakhir, yang terpilih menjadi Kepala Desa Lepelle adalah Mbah Matsari yang menjabat selama kurang lebih 38 tahun.

Secara geografis Desa Lepelle berada di wilayah Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang, desa ini merupakan bagian dari Kecamatan Robatal yang memiliki jarak tempuh sekitar 33 KM dari Kabupaten Sampang, daerah Kecamatan Robatal merupakan salah satu dari 14 Kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Sampang, Kecamatan Robatal memiliki 9 desa yang bernaung di bawahnya yakni: Robatal, Jelgung, Tragih, Sawah Tengah, Torjunan, Pandiyangan, Lepelle, Bepelle, dan Gunung Rancak. Jarak Desa Lepelle ke Kantor Kecamatan Robatal sekitar 5 KM.

Desa Lepelle memiliki 9 dusun, terdiri dari 9 Kepala Dusun, dan 58 Rukun Tetangga, yaitu Dusun Trebung Barat, Dusun Trebung Timur, Dusun Lepelle Timur, Dusun Lepelle Barat, Dusun Probungan, Dusun Rungnunggal, Dusun Planggaran Barat, Dusun Planggaran Timur, dan Dusun Bunglampok.

Secara susunan Perangkat Desa yang ada, Desa Lepelle sama-sama memiliki struktur perangkat desa seperti desa yang lain yakni terdiri dari 1 Kepala Desa, 1 Sekretaris Desa, 1 Kaur Pemerintah Desa, 1 Kaur

Pembangunan, 1 orang Kaur Umum, 1 orang Kaur Kesra, 1 Kaur Keuangan, 1 Seksi Kamtib, 1 Seksi Ekonomi, 1 Seksi Kelompok Pemuda, 9 Kepala Dusun dan 58 RT.

Desa Lepelle memiliki luas wilayah 467,787 Ha.¹ Sebagian besar Desa Lepelle terdiri dari wilayah datar, dan mayoritas masyarakatnya bekerja dalam bidang pertanian. Desa Lepelle secara umum beiklim tropis dengan ketinggian $\pm 67\text{m dpl}$, serta suhu berkisar antara $36^{\circ}\text{-}39^{\circ}$ Celcius.² Menurut jenis penggunaan tanahnya, luas Desa Lepelle dapat dirinci sebagai beriku:³

No	Jenis Penggunaan Tanah	Luas (Ha)
1	Sawah	42, 2550
2	Tegal/ Ladang	94, 5720
3	Pekarangan	9, 0600
4	Fasilitas umum	185, 9000
5	Hutan	136, 0000

Desa Lepelle memiliki penduduk sebanyak 8.950 jiwa, yang terdiri dari laki-laki 4.545 jiwa dan perempuan 4.496 jiwa. Secara administratif batas-batas Desa Lepelle adalah sebagai berikut:⁴

Sebelah Utara : Desa Gunung Rancak dan Desa Gunung Kesan

Sebelah Selatan : Desa Bapelle dan Desa Palenggian

Sebelah Barat : Desa Robatal

¹ Pemerintah Kabupaten Sampang Provinsi Jawa Timur Tahun 2016-2021, *Rencana Pembangunan Jangka Menengah Pembangunan Desa (RPJM-Desa) Desa Lepelle Kecamatan Robatal*. 11.

² Ibid., 13.

³ Ibid., 11.

⁴ Ibid., 11.

Halik lari ke arah saksi Ahmad Torik dan melihat saksi Ahmad Torik sedang memegang wajahnya, kemudian terdakwa melihat juga ada seseorang laki-laki yang berlari dari tempat saksi Ahmad Torik berada ke arah barat, melihat laki-laki tersebut lari ke arah barat selanjutnya terdakwa mengejarnya sambil mengeluarkan senjata tajam berupa sebilah clurit dari balik bajunya dan kurang lebih 50 meter terdakwa berhasil mengejar laki-laki tersebut kemudian terjadilah carok 1 lawan 1 terdakwa langsung menyabetkan cluritnya dari arah samping dan belakang ke tubuh laki-laki tersebut secara berkali-kali namun laki-laki tersebut terjatuh lalu dia mati. Lalu terdakwa kembali menghampiri saksi Ahmad Torik untuk melihat kondisinya, namun terdakwa mendapati saksi Ahmad Torik sudah tidak sadarkan diri terlentang di jalan dengan kondisi terluka di bagian wajahnya dan mengeluarkan darah, melihat kondisi saksi Ahmad Torik tidak sadarkan diri akhirnya terdakwa tidak sadarkan diri juga di tengah jalan dan setelah tersadar di sekitar terdakwa sudah banyak orang yang kemudian saksi Ahmad Torik di bawa ke Rumah Sakit Sampang untuk diobati lukanya dan di tengah perjalanan saksi Ahmad Torik sudah sadarkan diri.

Akibat perbuatan terdakwa, korban Matnaji telah meninggal dunia dan didapati pada tubuh korban luka robek di bahu kanan dengan ukuran 15cm x 10cm x 5cm, luka robek punggung kanan dengan ukuran 3cm x 5cm x 1cm, luka robek pada lengan kanan dengan ukuran 5cm x 2cm x 3cm luka robek pada betis kiri dengan ukuran 15cm x 5cm x 4cm, sebagaimana Visum Et Repetum

